

KMV 2023 in Balsthal

Am 1. Juli 2023 organisierte der Turnverein Balsthal in Zusammenarbeit mit dem SOTV die Kantonalen Meisterschaften im Vereinsturnen, welche der Saisonabschluss für den Turnverein Subingen bedeuteten. Gut gelaunt und voller Energie reiste die Aktivriege mit 2 gebuchten Postautos ins Thal, wo die Jugendgymnastik angefeuert wurde. Diese konnte den sehr schönen 3. Rang in der Kategorie Gymnastik Jugend U17 erturnen. Noch besser lief es dem Sprungprogramm der Jugend, welche früh Morgens den 2. Schlussrang erflogen/erturnten.

Nach einer kurzen Motivationsrede starteten die ersten Warm-ups und routiniert wurde auf die Einsätze vorbereitet. Die androhenden Regenschauer konnten weggeturnt werden, sodass auch die Rasendisziplinen im trockenen turnen konnten. Nach durchwegs guten Leistungen und positiven Rückmeldungen der zahlreichen Schlachtenbummler wurde gespannt abgewartet, ob der Speaker den TV Subingen für die Finalrunden aufruft. Erfreut konnten alle Gymnastiken sich nochmals für die Finalrunden bereit machen. Am Anschluss an die Extrarunde (welche sehr spass machten zum Turnen) war Nachtessen angesagt sowie die Vorführung der Gymnaestrada-Gruppe des SOTV inkl. Subingerbeteiligung.

An der wie gewohnt super durchgeführten Rangverkündigung (danke Michu für deinen tollen Einsatz!) konnten die Leiter die Pokale für den 2. (GYK, GYB) resp. 1. Rang (GYG) entgegennehmen. Verdient wurden die Noten, Ränge, Pokale, Abschiede, etc. gefeiert und mit der Gewissheit, dass die verunfallte Turnerin in guten Händen ist, der Abend ausgeklungen. Die Rückfahrt erfolgte dann für die Einen früher und die Anderen später.

Der TV Balsthal führt im Jahr 2025 (aufgrund des KTF wird nächstes Jahr keine KMV durchgeführt) erneut die KMV durch, wo der TV Subingen mit gutem Gefühl wieder antreten wird.

Rangliste: [KMV+2023+-+Rangliste.pdf \(sotv.ch\)](#)

Bericht: [SOTV Solothurner Turnverband: Emotionen pur](#)